



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/57461 a 684/57470, 684/57472 a 684/57474, 684/57476 a 684/57484	12/07/2022	148575 a 148584, 148586 a 148588, 148590 a, 148598
---	------------	--

AUTOR/A: MULET GARCÍA, Carles (GPIC)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el Gobierno, a través del Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana y RENFE, viene trabajando en la mejora de la accesibilidad de los servicios y las estaciones cuya gestión tiene encomendada.

De esta forma, gracias a las actuaciones que se han desarrollado, en estos momentos el 82,3% de los viajeros de la Comunitat Valenciana que acceden a estaciones gestionadas por la Operadora cuentan con itinerarios accesibles.

En línea con ese compromiso, RENFE sigue realizando obras de mejora de la accesibilidad en las estaciones de la Comunitat Valenciana. Así, tras la finalización de las obras en Chiva y Xàtiva, en estos momentos se están llevando a cabo actuaciones de reforma y mejora de la accesibilidad en la estación de Tavernes de la Valldigna y están en fase de licitación las obras de la estación de Gandía. Asimismo, también está previsto que la estación de Torrellano cuente con un itinerario accesible.

Madrid, 14 de septiembre de 2022